



## ANTECEDENTES

La Asociación de Bancos de México, A.C. (ABM) fue fundada el 12 de noviembre de 1928 como Asociación de Banqueros de México con el propósito de representar los intereses generales de la banca, y cambió recientemente su razón social el 3 de diciembre de 2003.

La ABM fue creada con la participación de 26 bancos y actualmente tiene como asociados a todas las instituciones de banca múltiple del país, así como en su carácter de invitados especiales a todas las instituciones de banca de desarrollo.

Desde su fundación, la ABM se ha desempeñado como el organismo cúpula de las instituciones de crédito, ha colaborado con sus asociados en el logro de sus objetivos generales y en todas aquellas actividades relacionadas con la prestación del servicio de banca y crédito y modernización del sistema de pagos, y ha jugado un papel fundamental en el marco de las relaciones de las instituciones de crédito entre sí, como en el de éstas con el Gobierno Mexicano, con intermediarios financieros no bancarios, con otros organismos de representación, y con instituciones internacionales.

Factores relevantes en la adecuación o redimensionamiento de la ABM:

- *La coyuntura particular por la que atraviesa el sistema financiero mexicano.*
- *Las modificaciones regulatorias que han determinado un sistema más abierto, competitivo y estructurado bajo reglas particulares de agrupación.*

## OBJETIVOS

Los objetivos de la Asociación de Bancos de México son:

- *Representar y defender los intereses generales de sus asociados en cualquier gestión común ante la administración pública y organizaciones privadas.*
- *Fomentar el desarrollo de las actividades bancarias.*